

Junji visibiliza su labor con enfoque de género

Un pequeño rincón de juegos y dibujos, instalado en medio del tránsito habitual del mall Espacio Urbano Pionero, fue este martes el punto de encuentro entre la comunidad y el equipo de la Junji Magallanes. La actividad, organizada por la Mesa de Equidad de Género (MEG), tuvo como objetivo compartir con las familias algunas ideas fundamentales: que los niños y niñas tienen derecho a jugar, a expresarse libremente y a crecer sin los moldes que imponen los estereotipos de género.

Fernando Martínez Adriazola, psicólogo y encargado de la Mesa de Equidad de Género, explicó que el propósito de esta jornada fue acercar el trabajo que vienen desa-

rollando desde Junji para promover relaciones más igualitarias desde la primera infancia. "Queremos que nuestros equipos educativos formen sin sesgos, y para eso también es importante hablar con las familias, estar presentes en estos espacios donde circula la vida cotidiana", comentó.

La presencia de Junji en el centro comercial no es nueva. Desde el año pasado, gracias a la colaboración con la administración del mall, la institución ha montado una serie de actividades mensuales que permiten a la ciudadanía conocer más sobre el trabajo que se realiza en jardines infantiles y programas educativos.



Niños y niñas dibujan y pintan en esta sala del mall.